
鳥取市街なか暮らし促進事業 居住モニター報告(１月分)  

 

報告事項３ 鳥取駅の雪 

内容・意見 

・感想等 

大雪が降った二日間でしたが、次の日には天候が落ち着きました。通勤で利

用している鳥取駅が、いつもとは全く違う光景になっていました。写真中央

は８月に紹介しました二十世紀梨の木です。雪が降る地域にこれまで住んだ

ことがなかったので、貴重な経験になりました。大雪の中でも動いている鉄

道はすごいと思いました。 

状況写真 

 

 

 


